

Galéane Raton Laveur aimait beaucoup les lundis matin. Elle les aimait parce que le lundi, c'était une nouvelle semaine d'école qui débutait, et que Galéane était *la* meilleure des CM1 de l'école du Pré-aux-Mûres.

Ce matin-là, Galéane et son grand frère Gustave étaient assis à table pour le petit-déjeuner, quand Maman s'approcha d'eux.

« J'espère que vous vous souvenez que ce soir, Papa et moi, nous avons notre soirée de jeu d'adresse. Et tous les joueurs du Pré-aux-Mûres seront là. »

Gustave se frotta les yeux et demanda :
« Jusqu'à quelle heure ça va durer? »

« Jusqu'à 21 heures, et à cette heure-là, vous devrez être au lit tous les deux »,
répondit Maman en posant un bol de framboises sur la table.

